
　国東高校の柔道部、ウエイトリフティング部の生徒
らが市役所を訪れ、8月の全国大会（北海道）への出場を
報告しました。出場者4名は次の通りです（敬称略）。
柔道部：芦刈輝真（2年）、磯崎心音（2年）、ウエイトリフ
ティング部：高橋幸樹（3年）、利村里歩子（3年）

道部、ウエイト
リフティング部が全国へ柔

国東高校全国大会出場報告

　安岐小学校で、服を着たまま泳ぐ着衣泳の授業が日
本赤十字社県支部の企画で行われました。児童らは池
などに落ちた際の対処や救助方法について学び、ペッ
トボトルなど身近なものを抱えると体が浮きやすいこ
とを体験しました。吉良蒼祐くん（小5）は「川などでお
ぼれた時のことを考えたら怖かった」と話してくれま
した。

中で浮かぶ
コツを学ぶ水

安岐小・着衣泳教室
　安岐中学校のソフトテニス部、柔道部の生徒らが市
役所を訪れ、８月の九州大会（大分県）への出場を報告
しました。出場者４名は次の通りです（敬称略）。
ソフトテニス部：穴見舜（３年）、隈井快里（3年）、柔道
部：鈴木瑛士郎（3年）、和田逢稟（2年）
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　アメリカのカリフォルニア在住の清成セナさん（小5）
とフランスのパリ在住のジラール・一郎くん（小6）が
長期休暇を利用し、おじいちゃんやお母さんの出身地
である国東町の国東小学校で体験入学を行いました。
ジラール・一郎くんは「休み時間に友達と遊んだり話し
たりするのが楽しかった」と話してくれました。
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森を育てて
自然豊かな国東市に

両子の森プロジェクト
　豊かな森を育てて水源を守る活動「両子の森プロ
ジェクト」に市内外から約50名が参加し、両子寺や
走水観音の付近に植樹した木々の周りの草刈りをし
ました。同プロジェクト代表の寺田豪淳さん（両子寺
法嗣）は「みんなで山を守り自然豊かな国東市にした
い」と話してくれました。
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　安岐中学校で、社会を明るくする運動の一環として
薬物乱用防止講演会が行われました。国東警察署生活
安全刑事課の半崎氏が違法薬物の種類や禁断症状、
若者が逮捕された事例などを説明し、注意を喚起しま
した。河野友裕さん（中3）は「違法薬物に関わらないよ
うにしたい」と謝辞を述べました。
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安岐中・薬物乱用防止講演会
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　富来タイガースの関係者が市役所を訪れ、8月5日
（土）から熊本県で行われる「第36回九州学童軟式野球
大会」への出場を報告しました。九州大会ではチームカ
ラーの機動力野球を生かし、一つでも多くの勝利を積
み重ねます。主将の松本悠太郎くん（富来小6年）は「一人
一人が全力でプレーし、全員野球で頑張ります」と意気
込みを語りました。

員野球で
九州の頂点へ全

富来タイガース九州大会出場報告

ゆう た ろう

　IIZUKA JVCの関係者が市役所を訪れ、8月25日（金）
から長崎県で行われる「第38回全九州小学生バレー
ボール優勝大会」への出場を報告しました。今年のチー
ムの強みである経験値と練習量を自信にして、優勝を
目指します。主将の諌山莉奈さん（国東小6年）は「県大
会で出来なかったことを修正し、九州大会で出来るよ
うにしたい」と意気込みを語りました。
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